
 

✾ ✾ 帰 省 ✾ ✾ 

 

現場管理をさせていただいております森脇康二です。 

ようやく涼しさを感じられる季節になってきましたね。 

 今年は 8 月１１日より 1６日まで、お盆休みをいただき久しぶりに名古屋に帰省し

てきました。今回の帰省には 3 つの目的がありました。 

① 両親の様子を確認すること。 

母からの電話では元気だと言っていましたが、昭和 11 年、12 年生まれ 

（87、86 歳）の父母。なんとなく心配で・・・機会を見て会いに行こうと思ってい

ました。 

多少しんどそうにはしていましたが、普通に生活していたので一安心しました。 

②兄の見舞い 

兄が脳梗塞で倒れ入院しているとのこと。近くの病院に転院してリハビリを頑張 

って、面会もできるようになったとのことなので、激励に行ってきました。ちょうど

リハビリの最中であまり長居はしませんでしたが、16 日に退院して通院でリハビリ

を続けるとのこと。16 日退院して来た時には杖を突きながらでも自分で歩く姿を見

て、早く良くなるといいなと思いました。 

③最後は今回一番の目的 孫に会うことです。 

  長女が四日市市に嫁ぎ、4 月の終わりごろ出産しました。早く会いたいと思って 

いましたがなかなか時間が取れず、今回私の実家に来てくれました。みん 

なに愛を振りまくとてもかわいい女の子です。短い時間でしたが、とても 

癒されました。 

そんなこんなで台風と一緒に名古屋まで行き帰ってきました。台風のせいで外に遊

びに行ったりはしなかったけど有意義なお盆休みを過ごしました。 

今後ともよろしくお願いします。 

(現場監督 森脇 康二) 

✾ ✾ 秋 ✾ ✾ 

こんにちは ケアすぎけん齊藤です。 

朝晩は涼しく日が沈むのも早くなり秋を感じるようになりました。 

しかし、日中は気温が上がる為、寒暖差に体がついていきません。 

更には夏の疲れが残っている為、気候が安定しない秋は体調を崩しやすく体調管理が

必要です。 

インフルエンザの流行やコロナ終息もまだ遠く油断は出来ません。 

皆さん予防はされていると思いますが、うがい、手洗いは引き続き行い、人の多い 

ところでのマスクの着用もまだまだ必要かもしれません。 

皆さん、体調には十分気を付けて、楽しい秋、美味しい秋を満喫しましょう。 

(ケア・すぎけん 齊藤 理恵) 

 

 

ケア・すぎけんコーナー 
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いつもお世話になりまして、ありがとうございます。 

 

10 月(神無月)になり、この間まで夏の猛暑で暑い、暑いと言っていたのがウソのよう

に朝晩めっきり涼しく(？)というより、寒い感じがしていますが、皆さんお元気でし

ょうか？ 

昼間と朝晩の寒暖の差が大きいので、体調には十分に気を付けて下さい。 

 

さて、先日私の町内の氏神さんのお祭りがありました。朝から神社や参道の掃除をし

て、ノボリを立てたりお供をしました。そして昼はみんなで会食を久々にしました。 

昨年までコロナの影響で会食は取りやめていましたが、久々にみんなで顔

をみていろんな話をして楽しい時を過ごしました。 

 

話題の中で、「近年仕事の関係や高齢化などで参加者が少なくなってきた 

なぁ～。」という事や、「神社が古くなってきてあちこちが白アリ等の被害 

で社の修繕が必要となってきたなぁ～。」、それには「多額の修繕費がいるなぁ～。」 

「ノボリのサヲや提灯も悪くなってきてやり替えをせんなんなぁ～。」などなど、い

ろんな問題が多々出ました。私たちの町内も高齢者が多くなって、若い人は増えず、

子供たちもずいぶん少なくなってきました。地蔵盆やお祭りに踊る子供達のササバヤ

シという行事も、今存続の危機にさしかかっています。 

この様な問題は、私たちの町内だけではなく、日本全国のあちこちで起きているそう

です。 

 

地域やお宮さんの行事や維持が大変な状況ですが、若い人がいない、年寄りはやがて

亡くなってゆく、それぞれ自分の仕事や生活が大変な時代の中で地域やお宮さんごと

に対する意識がうすくなってゆく状況や、地域のためやお宮さんのために浄財を集め

ることの大変さなど、すぐに解決するのがむずかしい問題ばかりです。 

 

そのような状況の中で、今後我々地域の住民やお宮さんの氏子がどのよう

にしてゆくか？という相談や話し合いをしてゆかなければいけない事を痛

切に感じています。 

みなさん、良きアドバイスがあればぜひ教えていただければありがたいです。 

 

今月もありがとうございます。 

(談 杉本 孝史) 

 

 

杉さんのひとり言 

 
編集後記 

9 月に開催された石川区民運動会に、子供と初めて参加をしました。子供たちは、お遊戯

で「からだ☆ダンダン」という曲を踊っていました☺お友達と楽しそうに踊っている姿を見る事

ができ、嬉しかったです！また一つ、楽しい思い出が出来て良かったです(*^^*) 

(談 杉本 沙也加) 
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現在、進行中の現場を一部ご紹介します 

京丹後市にて、築 45 年のお住まいのリノベーション工事をお世話に 

なっております。 

各部屋に窓が入り、現在大工工事が進んでおります。 

以前から使用されていた思い出の建具を残し、安全安心に暮らせる 

お住まいにリノベーションしております。 

引続き完成に向けて、杉建スタッフ一同心を込めて進めてまいります！ 

 

リノベーション工事 

in 京丹後市 

 
Instagram・Facebook でも、現在進行中のお住まいや 

杉建の家づくりの写真・最新情報を日々更新中です！ 

是非、ご覧ください☺ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リハ・すぎけんコーナー 

～スポーツの秋の由来～ 

スポーツと秋が結びついたのは、1964 年に行われた東京オリンピックです。世界的なスポーツの祭典が

日本で開催されることに日本は全国的に大熱狂していました。当時の東京オリンピックは 10 月 10 日に

開会され、24 日に閉会式を迎えています。まさに、日本の秋まっさかりの時に行われたのです‼ 

農業が全国的に盛んだった頃には、秋の稲刈りが終わる 9 月や 10 月頃が農閑期（農作業が忙しくない

時期）だったので、地域ぐるみで運動会を盛り上げる姿も多く見られました。秋といえばスポーツとい

う流れが定着したのも、昔の農閑期がうまくマッチングした結果なのかも知れませんね。 

 

 記念にハイチーズ☆ 

 簡単に出来て、運動しやすいわ☆ 


